



Federación Cantábrica de Deportes de Montaña y Escalada

Criterios de Selección para los Equipos de Carreras por Montaña de Cantabria, modalidades Kilómetro Vertical, en Línea y Ultra

Introducción

Con el objetivo de representar a Cantabria en competiciones de carreras por montaña, se establecen los siguientes criterios de selección para los atletas que deseen formar parte del equipo. La selección se basará en resultados, experiencia, capacidad física y técnica, así como en la motivación y compromiso de los candidatos.

1. *Conformación de Selecciones*

- Se conformarán tres selecciones específicas para acudir a los Campeonatos de España:
- Selección de Kilómetro Vertical. Compuesto por 5 chicas y 5 chicos
- Selección modalidad en Línea. Compuesto por 6 chicas y 6 chicos
- Selección de Ultra-Trail. Compuesto por 6 chicas y 6 chicos

Podría darse el caso de que algún deportista acuda a 2 campeonatos si el cuerpo técnico lo así lo considerase

18 de Mayo 2024.Chandrex Trail. Cto. de España en Línea. Individual y Selecciones Autonómicas. 35 Km y 2292+- (distancia y desnivel de la edición 2024. 2025 aún por confirmar)

carrerachandrexatrail.es

Acceso Directo para Clasificados

- Los campeones del Campeonato de Cantabria en Línea 2024, tanto en categoría masculina como femenina, tendrán acceso directo para formar parte de la selección del equipo.
- Los campeones y subcampeones del Campeonato de Cantabria 2025, con fecha 23 de marzo en Riotuerto, tanto en categoría masculina como femenina, tendrán acceso directo para formar parte de la selección del equipo.

31 de mayo de 2025. Ultra Bosques del Sur. Cto. De España Ultra. Individual y Selecciones Autonómicas. 70Km y 3702m+/-

<https://ultratrailbosquesdelsur.es/ultra/>

Acceso Directo para Clasificados

- Los campeones del Campeonato de Cantabria Ultra 2024, tanto en categoría masculina como femenina, tendrán acceso directo para formar parte de la selección del equipo.
- Para el acceso al Cto. de España de Ultra por selecciones autonómicas para 2026, en caso de no haber prueba de ultra distancia en Cantabria, se valorarán los resultados en pruebas de ultradistancia en comunidades cercanas. Algunas de las pruebas serán Castro Picón, Desafío Somiedo, G2H, Enkarterri... Además se tendrán en cuenta los resultados del Cto. de España de Ultra por selecciones autonómicas de 2025, en Jaén.

15 de junio de 2025. KV Collarada Cto. De España Kilómetro Vertical. Individual y Selecciones Autonómicas. Desnivel y distancia aún por concretar.

- Los campeones del Campeonato de Cantabria de KV 2024, tanto en categoría masculina como femenina, tendrán acceso directo para formar parte de la selección del equipo.
- Los campeones y subcampeones del Campeonato de Cantabria de KV 2025, tanto en categoría masculina como femenina, tendrán acceso directo para formar parte de la selección del equipo.

Criterios generales

El resto de participantes serán elegidos por decisión técnica. Los criterios a tener en cuenta serán los siguientes:

- Clasificaciones y resultados. Rendimiento en competiciones y participación en Campeonatos Regionales/Nacionales. Prioridad para aquellos atletas que hayan competido en eventos de mayor nivel.
- Experiencia en carreras: años compitiendo y carreras en las que ha participado
- Capacidad física y técnica: Evaluación de pruebas físicas y técnica de carrera en terrenos variados
- Actitud y motivación. Se valorará el compromiso de los atletas y el trabajo en equipo.
- Potencial de desarrollo. Progreso en resultados e interés en formación continua. Se considerará a aquellos atletas que hayan mostrado mejoras significativas en sus tiempos y clasificaciones recientes.
- Diversidad e inclusión: Equilibrio entre géneros: Se priorizará una representación equitativa entre chicos y chicas.
- Estar federado con la FCDME en 2025

Proceso de Selección

- Se contactará inicialmente por vía telefónica con todos los deportistas que este equipo estime cumplan con las condiciones de acceso, y así crear una preselección.
- Habrá un periodo establecido para evaluar a los candidatos mediante concentraciones y entrevistas.
- Un comité revisará cada caso de manera individualizada y clasificaciones antes de tomar decisiones finales.

Conclusión

La selección del equipo es un proceso fundamental para garantizar la representación adecuada de Cantabria en las competiciones de carreras por montaña.

Atentamente,

Fidel Fernández Varela

Seleccionador equipos Carreras por Montaña

Federación Cántabra de Deportes de Montaña y Escalada